

学校だより

みどりの丘から

令和6年度 1月号



発 行 神奈川県立みどり支援学校

発 行 日 令和7年1月14日

住 所 横浜市緑区東本郷 5-18-1

電 話 045-471-7941

(Fax045-474-4707)

ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>



本年も よろしくお願いします！



校長 大磯 美保

あけましておめでとうございます。令和7年が幕をあけました。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

本校は昨年4月より、新たな学校教育目標「自立と社会参加に向け、自分らしく輝く子どもの育成」を掲げ、教職員一丸となって日々の教育活動を行ってまいりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃より、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、令和6年8月付けの文部科学省の答申を受け、神奈川県教育委員会では「学校における働き方改革」の推進を最重要課題としています。

改革の目的は、「教師が学ぶ時間を確保し、自らの授業を磨くことを通じて子供たちにより良い教育を存分に行うことができるようになります」です。

そのための取組の一つに、学校行事の精選があげられています。本校でも来年度に向け、校外学習や宿泊学習などの精選に取り組み始めております。精選にあたっては「児童生徒の学びの充実→小・中・高一貫性のある持続可能な学び」と「安心・安全な教育活動」を第一に考えています。そのうえで「児童生徒にとって、本当に必要な学校行事は何か」をひとつひとつ吟味し児童生徒の実態を踏まえながら、行事の統合や廃止、規模の縮小なども視野に入れて、実施内容を検討しています。

検討を重ねた結果につきましては、保護者説明会やホームページなどを通じて、皆様にご説明をさせていただく予定です。

今年は、巳（み・へび）年。一説によれば、へびは、脱皮をする習性から、「変化や成長の象徴」ともされているそうです。

これから予測困難な時代を生き抜く子ども達と共に、変化を恐れず、学校も成長していきたいと思います。

皆様の引き続きのご支援を、何卒よろしくお願ひいたします。

校長より



中学部2年生は12月12日、13日に『野島青少年研修センター』へ宿泊学習に行きました！

1日目は、野島公園駅から八景島駅まで電車に乗り、八景島シーパラダイスまで行きました。昼食後はお土産屋さんで、買い物学習をしました。事前学習で決めた品物を、購入することができました。当日欠席だった生徒も、教室で買い物学習に取り組みました。夜はキャンドルファイアを行っても盛り上ぎました。

2日目は、朝食を食べた後、朝の集いでたくさん踊ったり、歌ったりしました。とても充実した2日間を過ごすことができました。



中学部
宿泊学習
より



中学部では、日々の学習の成果を各学年で発表しました。1年生はマット運動やパラバールーン、2年生はラダーや手話歌、3年生はミニサッカーやダンスなどを発表しました。

また、1年生は司会や用具の片付け、2年生は次に発表する友だちの名前を呼び、3年生は始めや終わりの挨拶など、それぞれが役割を担って発表することができました。

中学部
学習発表会
より



1年生



3年生



2年生

